
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

THE Y’S MEN’S CLUB OF FUJI— GOKO 

     創      立 2003 年 3 月 12 日  

           チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日  

  ２０２４年 富士五湖クラブ １１月号ブリテン 第２４１号 

 

会長 原 淑子 

副会長 尾﨑時恵 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 小池亦彦        

 

 

10 月のデータ 

 

会員数    １２名 

出席者             １１名 

出席率            ９２％ 

ニコニコ           ０円 

      

     

 

 

国際会長 A シャナヴィスカーン（インド）主題「より良い世界のために、共に」 

 

アジア太平洋地域会長 ジョウン・ウｵン（香港） 主題：「大きなインパクトを起こそう」 

 

東日本区理事 山田 公平（宇都宮） 主題：「ワイズの方向性を見極める」  

 

あずさ部部長 Ｐ・マウウトフォード（甲府） 主題「めあて 望み」 
 

富士五湖クラブ会長 原 淑子主題「楽しもう 広げようワイズ活動」 
 

 

   

☆11 月第 1 例会は山梨 YMCA バザーに 

振り替えます。 

11 月 4 日(祝)  於：山梨 YMCA 

 

 

☆11 月第 2 例会は伊豆下田移動例会とし

て開催します。 

11 月 23(土)‐24(日) 於：黒船ホテル 

                

 

11/6 130 年間の観測史上最も遅い初冠雪 

 

   

今月のハッピーバースデー  

 

10 月 2 日  三浦洋美さん 

10 月 10 日  須藤 繁さん 

10 月 23 日  望月喜代子さん      

 

おめでとうございます！ 

 



10 月第１例会報告   

2024 年 10 月 11 日(金)19 時～ 

    於：市民ふれあいセンター 

参加者：望月 2、後藤 2、尾﨑、武藤 

 

＜議事＞ 

 

・富士山例会の反省 

 ・参加者 46 名（内、富士五湖 10 名）宿泊

26、日帰り 20 

 ・2，3 日前には天気を危ぶまれたが当日は

天気に恵まれ全てのプログラムを完了で

きた 

 ・相磯さん(沼津)がフル参加して下さり送迎

車の割り振りが上手くいって助かった 

  電車で来る方の送迎は必要 

 ・バーべ Q や飲み物についても内容につい

て色々検討していく必要があると感じ

た。 

 ・参加者も年齢とともに座ったら立たない

でその場所でおしゃべりしていることが

多いので配布に行くことも必要か・・ 

 ・鉄板奉行とお勝手奉行との事前打合せも

必要。 食材の出し方の統一など 

 ・ご来光ツアーは富士五湖メンバーも大変

になってきているので事前に場所を教え

て希望者に各自で行ってもらう 

 ・来年のオプショナルツアーは船津お胎内

＆環境科学研究所周辺散策 

 ・富士山例会のビデオ上映での振り返りと

記念品のオリジナルバックは好評だった 

 

・10/12 富士山部部大会 望月２、後藤２、

9:45 に望月車が後藤宅迎えまわる 

・10/19 あずさ部部大会 原 2、望月 2、尾

﨑、acco  9:10 望月宅出発→新倉 ローソ

ンで尾﨑 

・10/25 第 2 例会 19:00 からふれあいセンタ

ー 

・10/26 八王子 30 周年 原 2、望月 2、後藤

2、小池 8:30 望月宅出発 

・11/4 山梨 YMCA バザー 献品は 25 日の第

2 例会で集める？ 

・11/23-24 移動例会 参加者の確定、参加費、

日程は第 2 例会で決める 

 茅野さんにも参加を呼び掛ける 

・11/4 城田さんのお別れ会があるのでメッセ

ージだけでもクラブで送る→acco 

 

 

第 28回 あずさ部部大会 
子 

原 淑子 

10 月 19 日（土）シャトレーゼホテル石和で、

甲府クラブのホストで行われました。 

このホテルは、以前は、かんぽの宿石和だっ

たそうですが、令和 4年 4月からシャトレーゼ

ホテルになり、このホテルに宿泊、利用者へ

のサービスでアイスクリームを頂けるとの事

で、部大会が始まる前に、早速頂きました。

ご馳走様でした。 

部大会は、ピーター・マウントフォード部長

の挨拶、山梨 YMCA理事長（甲府 21クラブ） 

野々垣健吾さん、東日本区山田公平理事が北

東部部会の方へ出られた為、代わりに東日本

区書記大和田浩二さんからご挨拶を頂きまし

た。又、チェンマイでの国際大会で、甲府 21

クラブ佐藤重良さんがブースター賞を表彰さ

れましたので、その授与式も次期理事の山下

真さんが行いました。 

 
 

今回の部大会では、ユースアワーとして、ユ

ースの活躍が紹介されました。 

1 つ目は、信州大学に留学している二人から能

登半島地震復興支援ワークキャンプに参加さ

れた報告を聞きました。一人は、タイからで、

１年生のプライパッタヤー・ワチラウイット

さん（ナインさん）。もう一人は、中国からで、

チョウ・キンチクさん。 

お二人とも、国に戻られたらボランティア活

動や、能登半島で災害に遭われた地元の人達

との交流等で体験したことを行ないとの抱負

を話されていました。 



2 つ目は、チェンマイ国際大会に参加した、山

梨 YMCA ユースリーダー本田生磨（ナルマ）さ

んから大会報告とバンコク YMCA とカヤオ県パ

ヤオセンターでの人身売買の危機にある子供

達の支援プロジェクト視察等の活動報告です。

山梨 YMCA ディレクターの福田奈里子さんと一

緒に参加されました。 

 

 
 

会食懇談の後、YMCA ユースの皆さんが「YMCA

ユースと共に」と銘打って、劇や、歌「なな

いろのうた」を披露して、会場の皆で合唱し

ました。ニコニコはユースの為に 42,000 円お

渡ししました。若いメンバー達がボランティ

ア活動や、子供達との野外活動で色々な経験

をされています。是非、ワイズで応援したい

と思いました。 

 

 

 
部大会終了後は、エクスカーションで希望者

のみでのワイン工場見学に参加しました。 

本坊酒造マルス山梨ワイナリーです。赤、白

のワイン、ブランデー入りワインそして葡萄

ジュースを一口サイズで試飲しました。最初

は、人数もあずさ部メンバー位だけでしたが、

次々と大型バスでの観光客が来場、あっとい

う間に大混雑となりました。 

現地解散後、富士五湖クラブメンバーは、帰

路に着き時間も未だ早めでしたので、富士河

口湖のバーミヤンで夕食を頂きました。一日

お疲れ様でした。 

参加者は、尾崎時恵さん、後藤アッコさん、

望月勉さん、望月喜代子さん、原俊彦さん、

原淑子でした。 

 

              

 

 

 

 
  



富士山部部大会 

望月勉 

10 月 12 日(土) 御殿場市時之栖で富士山部大会

が行われました。登録は 14:00 からでしたが、

時之栖で温泉を楽しもうということになり、後

藤さん夫妻、望月 2 名、計 4 名で、11:00 には到

着。天然温泉「気楽坊」に入りました。温泉に

つかり展望レストランで昼食。2 度目の温泉につ

かり、部会に参加しました。 

 

今年度の富士山部長は沼津クラブの相磯優子部

長です。富士五湖クラブ新年会、富士山例会と

参加していただいているので、その御礼も兼ね

ての参加です。登録人数 80 名の部会です。北海

道や京都からも沢山のワイズが参加。賑やかで

楽しい部会でした。料理も飲み物も大満足の大

会でした。国会議員も沼津クラブ渡辺周さん、

御殿場クラブ若林洋平さんが参加。富士山部の

力を感じました。残念だったのは、いつも富士

五湖の行事に参加してくれた、前年のエルマー

クロー賞の伊東クラブ榎本博さんが、体調不良

で欠席した事でした。部会終了後、3 度目の温泉

を楽しみ帰宅しました。 

 

 

10 月第 2 例会報告 

 

 2024 年 10 月 25 日(金)19 時～ 

於：市民ふれあいセンター 

参加者：原 2、望月 2、後藤 2、三浦、 

武藤 Zoom：須藤 

＜議事＞ 

・10/19 あずさ部部大会報告が原会長よりなさ

れた。 

 お弁当だったがそれなりでよかった。 

アイスの食べ放題ということで一人 1～3 本

は食べた。 

富士五湖は全員でワイナリーの見学にも参

加した。試飲のワインは甘いのが多かった。 

日本人学生とユースから活動報告がなされ

活動について知ることができた。 

 懇親会の中でユースと一緒にゲームや歌を

うたって交流ができた。 

・10/26 東京八王子 30 周年記念例会 

 お祝¥10000 

 参加者：原 2、望月 2，後藤 2、小池  

望月宅 8：30 出発 

 バザーの献品を持って行って荻野メンに渡

す。 

・11/4 山梨 YMCA バザー 

 参加者：原 2、望月 2，後藤 2、（△小池） 

小池宅 8：00 出発 

 スイートベリー パウンドケーキ詰合せ(箱

入り)¥1,500 で販売予定 

 原メン ポシェット￥800 で販売予定 

・11/23-24 伊豆下田移動例会 

 参加者：原 2、望月 2、後藤 2、武藤、三浦、

須藤、小池、茅野 

 参加費 ¥40,000/人（宿泊、食事代 5 食）そ

の他車代は会費負担  

 交通手段：望月車、三浦車、須藤車(現地待

合せ)、茅野：電車(下田駅迎え) 

 日程 吉田 8：00 出発～トイレ休憩～11：30

下田道の駅合流～昼食～観光～ホテルチェ



ックイン 

・12/  山中湖クリスマス合同例会 日程未定。 

 

 
  

サンライズに確認する。 

日程によって 12/13 に第 1 例会を開催するか

どうか決める。/ 

・12/1 川越クラブ 25 周年 原夫妻は参加した

い 

・12/19 御殿場クリスマス例会 

 杉山会長より今年も FF 弾き語りにクリスマ

スを盛り上げてほしいと参加依頼あり 

 Acco→尾﨑夫妻に確認し、返事する 

・1/11 山梨 4 クラブ合同新年例会 

 日程が変更になっている。場所は山梨

YMCA 

・1/18 新年カラオケ例会 

 場所は昨年同様 トンボ１０１(予約 OK) 

・ 2 月に尾﨑メネットに卓話依頼する。

2/14or2/28 

・5/10 第 3 回あずさ部評議会  

 場所 赤い屋根(仮予約) お酒と持込みの件は

望月が確認する。 

 

 

 

 

 

東京八王子ワイズメンズクラブ 

設立 30周年記念例会 

原

原 淑子 

10 月 26 日（土）八王子エルシーで行われまし

た。開会は 11 時でしたが、交通渋帯を考慮し

て、望月さん宅を８時半出発。道路は混雑も

なくスムーズで、八王子には、９時半には着

きました。近所にある「八幡八雲神社」を参

拝して時間を過ごし、会場へ向かいました。

参加者が 95人との事で、大盛況でした。 

 

 
 

例会は、並木真会長の開会点鍾で始まり、ワ

イズゾングをお父さんの並木信一さんのハー

モニカの演奏で斉唱しました。 

祝辞は、星野太郎東京 YMCA 副総主事、山田公

平東日本区理事、ピーター・マウントフォー

ドあずさ部長、御園生好子サンライズ会長、



IBCの高雄クラブ Kuang-Ting Lin会長の皆様

からでした。記念演奏会は、八王子クラブチ

ャリティーコンサートにも出演されている笹

川哲史さんのヴァイオリンと中山博之さんの

ピアノでエルガー、スメタナ、サラサーテの

名曲や、懐かしい映画音楽等で楽しみました。 

その後の懇親会は、渡辺大輔武蔵野多摩クラ

ブ会長の乾杯で始まり、中華料理や飲み物が

振る舞われました。 

八王子クラブのアクティブな活動で、参加さ

れたワイズメンは、関東東部、東新部、富士

山部、あずさ部からそして中央大学ひつじぐ

もの学生さん、元メンバーの眞野さん、奈良 

 

 

「あれや これや」 

三浦 洋美   

 私たち母娘はハイキングが好きだ、時々は

登山となるような山にも行く。 

山梨・長野・静岡、気になる山があると登り

たくなる。 

そんな歩くことが好きな二人が、時間がとれ

ないときは自宅から甲府方面に向かう。 

若彦トンネル入り口まで（往復 6キロ）をある

くようになった。 

山に向かういいコースだ、しかし悲しいかな

路肩には車から投げ捨てられたゴミが散乱。 

自閉症の娘は以前からゴミが気になる子で、

タバコの吸い殻まできれいに拾う。 

2022年から若彦トンネルまでのウォーキン    

にはレジ袋を持って歩くようになった。 

地元愛、ゴミが落ちていれば必然的に誰かが

捨てる。きれいな道なら捨てづらい。 

活動を始めて約 2年毎回大きいレジ袋 3袋分く

らいの空き缶を拾っている。 

私たちが拾った空き缶をそのままにしていた

ら路肩が金色に染まるだろう！ 

警察に相談しようかと思うくらいの量である。

どうしたもんか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さんの錚々たるメンバーでした。サンライズ

時代からの奈良昭彦さんや、眞野さん、並木

真一さんのメネット雍子さんにもお会い出来

懐かしいひと時でした。２次会は、八王子駅

の傍の「酒造一平」で、江東クラブ藤井寛敏

さん、相磯優子富士山部長も参加され、17、8

人集まり盛り上がり、途中から八王子クラブ

有志の方と IBC高雄クラブの皆さんも加わりま

した。最初のメンバーはここで解散となり、

富士五湖クラブは帰路に着きました。参加者

は、小池さん、後藤夫妻、望月夫妻、原 2人。

皆さんお疲れ様でした。 

 

 

         

 



≪山梨 YMCAだより≫ 

 

「ユースボランティア＋シニアボランティア」   

                             

総主事 中田 純子 

先日、石和温泉で開催されたあずさ部部大会に参加し、改めて若者たちの可能性と世代を超え

た交流の重要性を実感しました。甲府ワイズメンズクラブのご配慮により、ユース報告や交流の

時間が設けられ、若者一人ひとりが輝ける場が提供されたことに、深く感謝いたします。この大

会でユースたちが注目を集め山梨 YMCAの「銀河鉄道の森」プロジェクトについて、皆様にご紹介

したいと思います。このプロジェクトは、韮崎市中田に位置し、中央本線が近くを走る立地か

ら、夜の電車が銀河鉄道のように見えることが名前の由来となっています。「銀河鉄道の森」は、

単なる自然体験の場ではありません。ここでは、山里再生と若者のエンパワーメントを融合させ

た革新的な取り組みが行われています。ユースリーダーを中心としたボランティアたちが、手つ

かずの山里を整備し、遊歩道づくりや森の手入れを行っています。この活動を通じて、若者たち

は自然との共生や持続可能な開発について、体験を通じて学んでいます。毎月 1回の定期活動で

は、ワイズメンズクラブの方々による温かい食事の提供があります。これは単なる食事提供以上

の意味を持ち、若者たちの心と身体を支え、世代を超えた貴重な交流の場となっています。食事

を囲みながら、若者たちとワイズメンの方々が語り合う姿は、まさに東日本区ワイズメンズクラ

ブのユースエンパワーメントの理念を体現しているといえます。ここでは食を通じて多様な背景

を持つ人々が集い、自己表現や交流ができる場所として、世代を超えた学びの場となることを期

待しています。山梨 YMCAは、「みつかる。つながる。よくなっていく。」のスローガンのもと、こ

れからも地域のニーズに応える活動を展開してまいります。「銀河鉄道の森」プロジェクトを通じ

て、若者たちの成長と地域の発展に貢献し、多くの人々に愛される場所として育てていきたいと

思います。皆様のご支援とご協力を心よりお願い申し上げます。共に手を取り合い、若者たちの

力を活かした地域再生の新たな形を築いていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからの予定 

11 月  4 日    山梨 YMCA バザー                                                 山梨 YMCA 

11 月 23‐24 日   伊豆下田例会                 下田黒船ホテル 

12 月 13 日(金)       12 月第 1 例会      19 時～        市民ふれあいセンター 

12 月 19 日(木)  御殿場クリスマス例会   18 時 30 分～      東山荘 

  1 月 11 日(土)        4 クラブ合同新年例会      11 時～        山梨 YMCA                                       

  1 月 18 日(土)  新年カラオケ例会          18 時～       トンボ１０１ 


